

RAMÍREZ GAMBÍN, UN PRESIDENTE FELIZ

José Ramírez Gambín, presidente de Sodicaman, es un hombre feliz. En la última junta general de accionistas celebrada por la sociedad, se aprobó la gestión del consejo que él preside, que entre otros logros ha conseguido cerrar el ejercicio de 1988 con unos beneficios de 44 millones de pesetas. Las últimas gestiones de la «sodi» castellano-manchega han supuesto la instalación en nuestra comunidad autónoma de grandes empresas nacionales, con una inversión próxima a los 26.500 millones, además de generar en los próximos años un



puestos de trabajo, según las expectativas creadas. A la vista de tales resultados, **Ramírez Gambín** se muestra plenamente satisfecho. volumen global de 1.200



MATILDE FERNÁNDEZ, LA MINISTRA DE LA IGUALDAD DE LA MUJER

Matilde Fernández, ministra de Asuntos Sociales, ha estado en el capital regional para presidir un seminario sobre la política de igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres en los países de la Comunidad Europea. Expertos de la Europa de los «doce» han estado, junto a la ministra, a la situación real y el papel de la mujer en la sociedad y han aprovechado para insistir

en la necesidad de una mayor y mejor valoración de éste en la Comunidad en general y en España en particular. La reunión se celebraba en la ciudad donde reside el Gobierno regional —del que sólo forman parte hombres— y en un país en el que, según las encuestas, la mitad de los hombres se oponen a la igualdad profesional de las mujeres. ¡Menudo panorama para la ministra!

FIN DE SEMANA AJETREADO PARA ENRIQUE ROMERO

Este va a ser un fin de semana de lo más ajetreado para el coordinador regional de Tráfico, jefe provincial en **Toledo, Enrique Romero**. Además de organizar la vigilancia de nuestras carreteras en las operaciones «ida y vuelta» del Primero de Mayo, puente festivo que para los madrileños se prolongará hasta el día 2, en esas mismas fechas tendrá que hacer frente a las consecuencias

que para el tráfico rodado se deriven del paso de la Vuelta Ciclista a España por nuestras principales vías: de **Avila a Albacete**, con parada y fonda en **Toledo** los días 30 y 1. Todos los efectivos de la Guardia Civil de Tráfico en las dos provincias serán movilizados y habrán de doblar sus turnos, tratando de evitar cualquier percance. Y **Romero**, coordinándolo todo.



BONO Y COSCULLUELA TIENEN UN PLAN... DE VIVIENDA

El MOPU y la Junta de Comunidades han firmado un convenio sobre financiación de viviendas, gracias al cual nuestra comunidad autónoma se incluirá en el Plan de «idem» que se ha dictado a nivel nacional. **Sáez de Cosculluela**, el ministro, y **Bono**, presidente regional, ya tienen así su plan, que por primera vez establece un sistema de financiación cualificada para adquirir viviendas usadas, amén de potenciar la construcción de otras nuevas promovidas por ayuntamientos o cooperativas con participación municipal. Los préstamos se concederán a 15 años, con un interés del 10 por 100, e incluso más bajo, según los ingresos familiares.

